

Paso de recibir ₡500 mil a tener ₡ 1,4 millones

Se va con plata de la curul

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

La diputada Nidia González, que renunció al PAC, no desaprovechará la oportunidad de triplicarse la pensión luego de haber tenido un fugaz paso por el Congreso. Así lo ratificó la misma González a Radioperiódicos Reloj.

Dijo que su cambio de vida de maestra pensionada a diputada le generó muchos gastos y un nivel de vida que con la otra pensión de ₡500 mil no puede mantener, por eso ocupa la de ₡1,4 millones.



ARCHIVO

Ottón Solís del PAC reprobó esa actitud pero no pudo impedirla.